

Marion Schardt-Sauer

NEUAUFSTELLUNG

14.05.2025

In der Neuaufstellung der FDP liegt eine große Chance: nicht nur für die Partei, sondern auch für das Land. Denn wer heute Politik gestalten will, kommt an digitalen Innovationen nicht vorbei. Künstliche Intelligenz ist weit mehr als ein technischer Trend - sie ist der Schlüssel zu einer schlanken, serviceorientierten Verwaltung und zu faktenbasierten Entscheidungen.

Was wäre, wenn Behördengänge komplett digital, einfach, verständlich und in wenigen Minuten erledigt wären? Wenn politische Prozesse datenbasiert unterstützt werden, ohne den Menschen aus den Augen zu verlieren? Wenn der Staat nicht mehr als Bremser, sondern als Möglichmacher wahrgenommen würde?

Die Zukunft liberaler Politik liegt in der Verbindung von technologischer Offenheit, klarer Haltung und Mut zur Umsetzung. Nicht als Selbstzweck, sondern im Dienste einer Demokratie, die schneller, durchlässiger und bürger näher werden will.

Die FDP hat die Chance, diesen Wandel aktiv zu gestalten. Der entscheidende Schritt beginnt jetzt - ich freue mich auf den Bundesparteitag!